

REINO UNIDO El espaldarazo real refuerza a Camila Parker **P4**



DEPORTES Ataques machistas y en redes por el poder de la Federación de Remo **P35**



Trabajo prepara un alza inmediata del salario mínimo a 1.000 euros

La subida tendría efectos retroactivos desde el 1 de enero

GORKA R. PÉREZ, **Madrid**
El Ministerio de Trabajo se plantea aprobar una subida inmediata de 35 euros en el salario mínimo interprofesional (SMI) para que alcance los 1.000 euros con efectos retroactivos desde el 1 de enero. La vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, no concretó esa cifra ayer tras su reunión

con los agentes sociales —presentó una horquilla entre 24 y 40 euros—, pero fuentes de su departamento confirman que la voluntad es alcanzar los 1.000 euros, lo que implicaría un alza del 3,62%. Trabajo ha citado para mañana a sindicatos y empresarios. Las posturas están alejadas: CEOE y Cepyme abogan por

mantener el SMI en su nivel actual, 965 euros, mientras que UGT y CC OO apoyan alcanzar los 1.000. Díaz pretende sacar adelante la medida “sea con un acuerdo tripartito o bipartito”, esto es, aunque no haya acuerdo con las patronales. La revisión beneficiaría a unos dos millones de trabajadores. **PÁGINA 37**

El plan para investigar los abusos sexuales en la Iglesia se abre paso en el Congreso

Los obispos aplazan una decisión sobre su participación en la ‘comisión Gabilondo’

PAOLA NAGOVITCH, **Madrid**
La iniciativa del PSOE para que el defensor del pueblo, Angel Gabilondo, dirija la investigación de los abusos sexuales en la Iglesia católica cobra fuerza entre los grupos parlamentarios. Podemos, PNV y ERC se mostraron abiertos a estudiarla, mientras que Bildu, Más País, Compromiso y Coalición

Canaria la secundaron. Ciudadanos aún estudia el plan, pero avanza que no se opondrá. Félix Bolaños, ministro de la Presidencia, reveló ayer que ha pedido al presidente de los obispos, Juan José Omella, que participe en el proceso. La Conferencia Episcopal reunirá a sus órganos para dar una respuesta. **PÁGINAS 22 Y 23**



El auge de las candidaturas localistas eleva la incertidumbre en la recta final

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
El tirón de candidaturas localistas —las de España Vacía o la de Unión del Pueblo Leonés— añade incertidumbre en la semana final de la campaña electoral en Castilla y León. El PP muestra señales de desgaste, pero también el PSOE teme fuga de votos hacia las listas provinciales. **PÁGINAS 12 A 14**

La Fiscalía afirma que Juan Carlos I ocultó en Jersey 10 millones de euros hasta 2004

J. M. BRUNET, **Madrid**
La Fiscalía ha constatado que Juan Carlos I ocultó una fortuna de más de 10 millones de euros en el paraíso fiscal de Jersey hasta 2004. La investigación va camino de archivar, al no constar movimientos posteriores. **PÁGINA 15**

La Audiencia Nacional vuelve a imputar a Brufau y Fainé por el ‘caso Villarejo’

P40



PUTIN Y MACRON, MUY DISTANTES. El presidente francés visitó ayer al líder ruso en Moscú, donde fue recibido con frialdad: nadie le esperó en el aeropuerto, fue saludado de lejos por su anfitrión y en la reunión los separó una enorme mesa. “Una respuesta útil es la que permita evitar la guerra”, le dijo Macron a Putin; y este le reconoció su “posición muy activa” en las conversaciones. / EFE **PÁGINAS 2 Y 3**

Hay secretos que merecen ser contados

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS

Tres parapléjicos recuperan el movimiento tras un implante electrónico

Volver a caminar de un día para otro

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
Tres personas que habían quedado parapléjicas tras accidentes de moto han conseguido volver a ponerse de pie y dar unos pasos al día siguiente de someterse a una operación. La intervención quirúrgica, dirigida por el neurocientífico Grégoire Courtine y la neurocirujana Jocelyne Block en Lausana (Suiza), implantó 16

electrodos directamente sobre la médula espinal de los pacientes, que habían perdido toda capacidad de mover las piernas y el tronco. Los electrodos se conectan a un sistema de inteligencia artificial que reproduce los impulsos necesarios para caminar, montar en bicicleta o remar en una piragua. El estudio se publicó en *Nature Medicine*. **PÁGINA 25**